

6月7日(月) 伝統が継承されますように

先週の金曜日に引き続き、今日は3年生が合唱コンクールのリハーサルを行いました。

印象は「さすが3年生」です。

リハーサルから本番が楽しみになる仕上がり具合です。日野中学校伝統の合唱コンクールを知っている学年は3年生のみ。今回は学年ごとの開催ということで、伝統の継承という点でやや不安が残りますが、各学年の様子は、ICT機器を使って、各教室で鑑賞する予定です。



授業いろいろ ～1年生理科～

今年初めての授業紹介です。

1年生で、1人一台タブレットの活用を始めています。先日も紹介したように、クラス全員が昨年度末に整備された真新しいタブレットをもって授業を行っています。

「動物の特徴を調べる」という内容の理科の授業で、「ロイロノート」というアプリケーションを使って、自分で調べたい動物の特徴をスライドにまとめていくという内容です。



この授業については、「タブレットを使ってみる」「ロイロノートを使ってみる」という意味合いが強く、その操作に慣れるということに重きを置いています。

今日が2回目の授業で、1回目は新しいタブレットにログインすることも手間取っていましたが、今回はスムーズにログインすることができました。操作に慣れている生徒もおり、困っている生徒を助ける姿も見られました。

さらに、自分の準備してきた本からも情報を取っている生徒もおり、いろいろな可能性を感じられる授業でした。